



Como en anteriores ocasiones el objetivo del encuentro fue ensalzar la figura de Dios a través de los versos.

**(TORAL DE LOS GUZMANES, 26/12/2013) Toral de los Guzmanes acogió el viernes y sábado de la pasada semana uno de los encuentros literarios más consolidados del panorama español: 'Los Poetas y Dios'.**

La cita es la única centrada en la temática cristiana lo que ha supuesto ser reconocida a nivel nacional desde su nacimiento en octubre del 2004. La décima edición del encuentro ha vuelto a colmar las expectativas de todos los asistentes, muchos de los cuales repiten año tras año.

Estos encuentros están organizados por la Asociación Cultural Evangélica 'Eduardo Turrall' y por el Centro Evangélico de Actividades Toral. Además, está promovido por el Ayuntamiento de Toral de los Guzmanes y cuenta con la colaboración de la Junta de Castilla y León, la Diputación de León y la Alianza de Escritores y Comunicadores Evangélicos de España (Adece).



Los Poetas y Dios, una década de encuentros